

**TABELLE SALARIALI PER I LAVORATORI DI AZIENDE CHE APPLICANO IL CONTRATTO DELL'ARTIGIANATO METALMECCANICO
E DELL'INSTALLAZIONE IMPIANTI IN VIGORE DAL 01/01/2022**

LIVELLO	Minimi tabellari al 31/12/2021 (mese/ora)	Aumenti dal 01/01/2022 (mese/ora)	Aumenti dal 01/05/2022 (mese/ora)	Aumenti dal 01/12/2022 (mese/ora)	Aumenti a regime	Minimi conglobati in vigore dal 1° gennaio 2022 (mese/ora)	Premio regionale Lombardia (mese/ora)	Totale mensile (mese/ora)	Scatti di anzianità in misura fissa (mese/ora)
1Q	1747,39 10,10052	31,40 0,18150	31,40 0,18150	24,57 0,14202	87,37	1778,79 10,28202	103,81 0,60006	1882,6 10,882081	32,94 0,1904
1	1747,39 10,10052	31,40 0,18150	31,40 0,18150	24,57 0,14202	87,37	1778,79 10,28202	103,81 0,60006	1882,6 10,882081	32,94 0,1904
2	1625,88 9,39815	29,21 0,16884	29,21 0,16884	22,87 0,13219	81,296	1655,09 9,56699	92,96 0,53734	1748,05 10,104335	29,08 0,16809
2bis	1535,23 8,87416	27,58 0,15942	27,58 0,15942	21,60 0,12485	76,76	1562,81 9,03358	83,67 0,48364	1646,48 9,5172254	26,13 0,15104
3	1476,25 8,53324	26,52 0,15329	26,52 0,15329	20,77 0,12005	73,81	1502,77 8,68653	77,98 0,450751	1580,75 9,1372832	24,29 0,1404
4	1391,41 8,04283	25,00 0,14450	25,00 0,14450	19,57 0,11312	69,57	1416,41 8,18734	68,69 0,39705	1485,1 8,5843931	21,72 0,12555
5	1340,12 7,74636	24,08 0,13919	24,08 0,13919	18,85 0,10895	67,01	1364,2 7,88555	64,3 0,37168	1428,5 8,2572254	20,25 0,11705
6	1277,93 7,38688	22,96 0,13271	22,96 0,13271	17,98 0,10393	63,90	1300,89 7,51960	59,13 0,34179	1360,02 7,8613873	

Ai lavoratori inquadrati al livello 1Q spetta un'indennità quadri di €70 mensili

Ai lavoratori impiegati con funzioni direttive inquadrati al livello 1 spetta un'indennità mensile di €50

Art.30 e 30 bis – Trasferte: Dal 1° gennaio 2022 l'indennità di trasferta sarà pari a € 36.75

Art.31 – Reperibilità: A decorrere dal 1° gennaio 2022 gli importi dell'indennità di reperibilità saranno:

Reperibilità 24 ore: 13.65 euro

Reperibilità 16 ore: 7.35 euro